

DÍA DE LA CIENCIA EN SEDE LOS REYES.

La actividad, realizada el jueves 18 de octubre, fue incentivada por la “Fundación Explora”, la cual invita en el mes de octubre a todos los establecimientos educacionales a lo largo del país a participar en la exposición de múltiples actividades alusivas a la ciencia y tecnología, motivándolos con entrega de material científico de enseñanza y aprendizaje. El colegio los Reyes realiza previa inscripción y participa junto a profesores y alumnos.

Los alumnos de tercero y cuarto básico pudieron presentar sus trabajos realizados en las

asignaturas de Ciencias y Tecnología por categorías, siendo partícipes en la organización y asumiendo roles de inducción y explicación de sus creaciones.

La exposición fue realizada durante el recreo de 13:00 a 14:00 horas. Los trabajos fueron numerados para poder participar en un concurso, en el cual los observantes

podían elegir el trabajo que más les agradó, La votación consistió en la transcripción del número del trabajo escogido por los alumnos de los niveles invitados y posterior introducción a un buzón.



✓ **Trabajos de Tecnología de tercero básico:**

Objetivo:

Conocer origen y funcionalidad de las construcciones emblemáticas mundiales, mediante la investigación y elaboración de representación a escala.

- Torre Eiffel
- Estatua de la Libertad
- Arco Británico
- Taj Mahal
- Acrópolis de Atena
- Partenón

✓ **Trabajos de Ciencias de cuarto básico:**

Objetivo:

Identificar cambios en los estados de la materia, características y propiedades, mediante a ejecución experimental.

Algunos trabajos expuestos fueron:

- Volcán en erupción
- Inflar un globo con vinagre y bicarbonato
- Mezclas de diferentes sustancias químicas